

## ここが聞きたい！一般質問

いといがわ 議会だより (10)

質問  
武道が必修化された意図を  
教育現場で実現するための仕  
組みづくり及び道徳教育の展

武道を通して礼儀や  
伝統文化を実現する  
仕組みづくりは

開について伺う。

文博  
伊藤議員  
**教育充実への  
取り組みは**



27 篠本  
文博  
伊藤議員

教育長答弁  
仕組みづくりについては、これまで以上に伝統的な行動の仕方や礼儀作法等を身に付けてさせることが求められており、体育担当者の十分な研修が必要と考えているので、地

域の武道団体と連携を図り、教員の研修体制や生徒への指導の在り方を検討していく。道徳教育の展開については、学校で作成した道徳教育の全体計画に従い、道徳の時間をかなかめとしながら全教育活動で展開している。実効性のある道徳教育という点では、道徳の授業を公開し、授業に参画してもらうなど家庭、地域と連携を図つた取り組みを推進している。

市長答弁  
変革の計画については、ハード面では、総合計画の中の北陸新幹線開通に向けたまちづくりで盛り込んだ事業の実現化に取り組んでいく。ソフト面では、当市の最大の魅力である自然環境をアピ

質問  
新幹線開業後に必要な変革は  
どのような変革を行う計画か伺う。

一連し、当市の独自性を強調するためにも、世界ジオパークへの加盟が交流人口の増大につながる有効な施策の一つと考えている。

質問  
来年の国体ソフトボール競技少年男子大会までに改善すべき競技施設と競技運営及び市民への周知と集客について

市長答弁  
競技施設と運営については、県ソフトボール協会及び市ソフトボール協会と協議を行なながら取り組んだので、特に大きな課題はないと考えている。

国体前の市民への周知と集客は



猪又 好郎  
議員

**新潟国体までに改善すべき事項は**

伺う。

市民への周知と集客については、リハーサル大会は、多くの人が観戦に来だが、来年の本大会は人気の高い成年女子の会場ではないため、観戦者の減少を懸念している。そのため、大勢の人に会場へ足を運んでもらえるように事前のPRと集客の対策について協議を進めている。

市長答弁  
工事の進捗状況については、県に確認したところ、今年度発注した事業についてはほとんどが完了及び完了予定である。



**高波災害復旧事業の進捗状況は**

平成18年、19年と2年続きた高波災害で被災した箇所の復旧工事の進捗状況及び糸魚川海岸に漂着した人工リーフ資材の撤去の見通しについて伺う。

『その他質問項目』  
・介護保険制度見直し

るが、糸魚川海岸の未発注区間については、平成21年度に施工する予定となっている。資材の撤去の見通しについて、県では現時点の取り組みは難しいとのことである。

《その他質問項目》  
・バス路線改革後の市民の評価と今後の課題